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Мой Бог. 

 Псалом 115:1-8: «Не нам, О ГОСПОДЬ, не 
нам, но имени твоему дай славу, ради 
милости твоей, и ради истины твоей. 

2- Для чего язычникам говорить, Где же 
Бог их? 

3- Но Бог наш на небесах: он делает всё, 
что угодно ему. 

4- Их идолы - серебро и золото, дело рук 
человеческих. 

5 Есть у них уста, но не говорят: глаза 
есть у них, но не видят: 

6- Есть у них уши, но не слышат: носы 
есть у них, но не обоняют: 

7- Есть у них руки, но не осязают: ноги 
есть у них, но не ходят: и не говорят они 
горлом своим. 

8- Те, которые делают их, подобны им: 
так же и каждый, кто надеется на них.» 

 Есть одно требование - отдавать Богу 
славу. Есть также 2 причины для того, чтобы 
славить Бога: за его милости и за истину. 
(«Ради милости твоей и ради истины 
твоей.”) 
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 Вы являетесь идолом или причастны ко 
Христу? 

 Мы сегодня в мире развитых технологий. 
Хотели бы вы представить мир спустя 20 лет? 
Каким будет этот мир после нас? Технологии 
выживут даже спустя многие века. 

 Мы сегодня живём в период мидийных 
служб, телефонов, компьютеров, которые 
легко помещаются в нашей руке. Но есть вещи, 
которые меня очень беспокоят. Люди приносят 
в церковь свои телефоны и забывают Библию. 
Они поглощены технологиями до такой 
степени, что их жизнь становится сплошным 
фильмом, и в христианстве они играют свою 
роль. 

 Мне интересно, говорите ли вы истину 
друг другу. 

– «Да, я говорю!» 

– «Как часто говорите вы истину 
кому-то?» 

– «Не часто». 

 Многие в Молдове вовсе не 
рассказывают истину другим, потому что их 
мнение о себе стало более важным, чем 
реальность. 
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 Осознаёте ли вы, что в восьмой главе 
Иоанна говорится, что дьявол является отцом 
лжи? Многие люди здесь не знают об этом и не 
говорят истину, а говорят ложь. Я осознаю, 
насколько велика эта проблема. 

 Послушайте, вы не можете иметь истину, 
если не живёте в реальности. Наш Бог является 
реальным Богом, в реальном мире. Если вы 
начнёте жить по представлениям вашего 
сердца, вы начнёте играть определённую роль 
и не сможете пребывать в истине и верить 
истине. Из-за жизни нереальной и истина 
становится нереальной. Истина — это просто 
прагматизм. Истина — это то, во что вы верите, 
что вам помогает. 

 Представляете ли вы, кем является Иисус 
Христос в действительности? Или мы 
разочарованы его образом вместо того, чтобы 
принять его таким, какой он есть. 

Фарисеи придумали образ, каким 
должен быть Мессия. Когда Иисус Христос 
пришёл, выражая Божий образ телесно, они не 
смогли принять то, что слышали, потому что не 
воспринимали то, что видели своими глазами. 
Потому они были разочарованы и распяли его. 
Всё потому, что тот образ, который они имели в 
своём уме, не был тем же Иисусом Христом, 
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который пришёл в кротости и смирении сердца. 
Он ел с грешниками, был отверженным и 
пренебрежённым. Они сказали, что он не 
может быть суперчеловеком. 

 Ваши фантазии, как продолжение вашего 
тела. Нож является продолжением ваших 
ногтей, перчатка - продолжением вашей кожи. 
Молоток - продолжение вашей руки, колесо - 
продолжение ваших ног. Электронное 
устройство имеет дело с вашими пятью 
чувствами. 

 Когда вы читаете «Святую Войну» Джона 
Буньяна о человеческой душе, вы видите, что 
там есть город, который имеет 5 ворот. Эти 
ворота — наш нос, язык, уши, глаза, кожа. 

 Это интересное описание человеческой 
души в прекрасной книге Джона Буньяна. 
Первые ворота — это уши. Братья, когда ваши 
уши не бодрствуют, тогда не бодрствуют и глаза. 
Основная проблема человеческой души — это 
плотская надежда и безопасность. 

 Я спрашиваю себя: где это находится в 
Библии? 

 Генезис 3: Это история искушения первых 
людей. Я уверен, что все вы знакомы с ней. 
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 Генезис 3:2-3 (Заметьте): «И сказала 
женщина змею, От плодов деревьев сада мы 
можем есть. 

3- Но от плода дерева, которое среди 
сада, Бог сказал, Не ешьте от него, и не 
прикасайтесь к нему, чтобы вам не 
умереть.» 

 «Не ешьте от него и не прикасайтесь к 
нему, чтобы вам не умереть.» Ева говорит, что 
они не должны есть и не должны прикасаться 
даже к дереву. Здесь мы видим, что она 
добавляет другое чувство к сказанному Богом. 

 Генезис 3:4-6: «И сказал змей женщине, 
Не непременно умрёте: 

5- Ибо знает Бог, что в день когда вы 
вкусите от него, тогда откроются глаза 
ваши, и вы будете, как боги, знающие добро 
и зло. 

6- И когда женщина увидела, что 
дерево хорошо для пищи, и что оно приятно 
глазам, и дерево вожделенное, чтобы 
сделаться мудрым, она взяла от плода его, 
и ела, и дала также своему мужу с собой; и 
он ел.» 

 Стих 5- «...тогда откроются глаза 
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ваши...» 

 Стих 6- «И когда женщина увидела, что 
дерево хорошо...» Для чего? «...для пищи.» 
Это вкусно и приятно для глаз. 

 Другими словами, то, что она увидела, 
преодолело то, о чём она слышала. 

Братья, мы живём во дни и времена, 
когда глаза превозмогают слух. Это визуальное 
представление. Люди поверят тому, что видят. 

 Братья, когда вы живёте в век, когда 
визуальное представление побеждает 
услышанное, знайте, что вы в большой беде. 
Вера не приходит от видения. Вера приходит 
через слышание. Потому молодые люди носят 
наушники в своих ушах всё время, даже когда 
выполняют домашнюю работу. Это они вам 
говорят, что делают домашнюю работу! Они 
учатся настраиваться на то, что слушают. 

 Они делают вид, что слушают проповедь, 
но пульт у них в руках. Я думаю что мы делаем 
большую ошибку, когда считаемся с тем, что 
способ передачи истины делается более 
важным, чем содержание. Если мы выбираем 
то, о чём проповедуется для эффекта, мы - в 
большой проблеме. Когда кто-то говорит 
громко, а вы выключаете его или убавляете 
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громкость — вы в большой проблеме.  Мы 
учим людей, говоря, что если они в этом не 
заинтересованы, они могут поменять канал 
или вообще не слушать то, что происходит на 
канале, потому что это недостаточно весело. 
Слово увеселение значит контроль. 

 Посмотрите, что здесь происходит, в 
Генезис 3, стих 10- «И сказал он, Я услышал 
голос твой в саду, и испугался, потому что я 
наг; и я спрятался.» 

 Адам осознаёт, что он наг. 

– «Кто сказал тебе, что ты наг?» 

 Его глаза сказали ему, что он нагой. 
Возможно, то, что вы слышите вашими глазами, 
в духовном окружении вы видите вашими 
ушами. 

 Посмотрите в Исайя 28:15: «Так как вы 
говорите, Мы заключили завет со смертью, 
и с адом у нас договор; когда затопляющий 
бич будет проходить, он не придёт к нам; 
ибо мы сделали ложь убежищем своим, и под 
обманом спрятались.» 

 Они доверились лжи и ложному 
покрытию. Они верили тому, что ложный 
пророк им говорил, и их мысли были в покое. 
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 Исайя 28:15: «Так как вы говорите, Мы 
заключили завет со смертью, и с адом у нас 
договор; когда затопляющий бич будет 
проходить, он не придёт к нам; ибо мы 
сделали ложь убежищем своим, и под 
обманом спрятались.» 

 Люди заключат завет со смертью. 

 Притчи 8:36: «Но кто грешит против 
меня, тот наносит вред душе своей: все те, 
кто ненавидит меня, любят смерть.» 

 Библия говорит, что ненавидящие 
мудрость любят смерть. Они ненавидят 
мудрость и любят грех, который ведёт к смерти. 
Потому они не могут оправдаться, любя смерть, 
так как смерть - возмездие за грех. 

 Иоанн 3:19 (держите закладку в Исайя 
28:15): «И это есть осуждение, что свет 
пришёл в мир, и люди возлюбили скорее 
тему, чем свет, потому что дела их были 
злы.» 

 Всё связано со смертью. Проблема в том, 
что когда люди восхищаются смертью, они 
удаляют страх смерти. Вы видите, что всё 
становится, как в фильме.  Вы больше не 
думаете, что это реальность, потому что 
«стреляете» в других людей, играете в 
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видеоигры и становитесь постепенно 
бесчувственными. Вы видите, как происходят 
многие вещи, но научены уже не реагировать 
на них. 

 Люди становятся бесчувственными, 
многие события проходит мимо их чувств. Они 
этим не обеспокоены. Новой порнографией 
будет смерть. Каким образом это будет 
происходить? 

 Заметьте- «…когда затопляющий бич 
будет проходить.» Обратите также внимание 
на слова: «...мы сделали ложь убежищем 
своим и под обманом спрятались.» Совесть 
этих людей поражена. 

 1 Тимофея 4:2: «Говоря ложь в 
лицемерии; совесть их сожжена 
раскалённым железом;»   

 Поражена - значит не чувствует Божьего 
присутствия. Люди прячут свою ненависть под 
смирением. Слыхали ли вы смеющихся людей? 
Чаще всего этот смех звучит не по-настоящему, 
и у многих на лицах искусственная улыбка. 
 Думаете, что можно спрятать ненависть в 
смирении? 

 (Жемчужная гавань: они заключили 
мирное соглашение с теми, которые бомбят 
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людей). 

 Когда мы делаем это в церкви? Прячем 
ли мы ненависть в смирении? Намного легче 
драться, чем простить. Иметь образ так много 
для вас значит, чтобы защитить ваше служение 
ценою Христа? Имеет ли ваш образ такое 
большое значение, что вы прячетесь за ложью? 
Будете ли вы настоящим учителем воскресной 
школы, который, приходя в церковь, улыбается 
тому, которого по-настоящему обидел? При 
этом вы не хотите исправить ваши 
взаимоотношения. 

 Будете ли вы по-настоящему учить или 
стоять здесь и проповедовать, зная что 
проповедуете ложь в себе? Вы сами не хотите 
исправиться, а ожидаете, что люди будут 
исправляться. Будете ли вы принимать участие 
в вечере Господней, когда знаете, что имеете 
нечто против вашего брата? Некоторые из вас 
не желают исправиться, потому что вы 
волнуетесь о том, что я о вас подумаю. Вы 
прячетесь за вашу ложь. Почему? Потому что 
ваш образ более важен, чем реальность. Для 
вас более важно то, как вы выглядите перед 
братьями, чем то, как предстоите перед Богом. 

 Мы можем критиковать Голливуд 
сколько угодно. Позволяет ли Бог Голливуду 
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создавать то, что происходит в церквах, когда 
они претендуют на это? Мне интересно, 
возможно ли, чтобы Бог позволил актёрам на 
сегодняшний день жить тем, на что мы 
претендуем. Мы хотим быть суперотцом, 
супермамой, супердуховным, 
суперхристианином. Разве Бог поднимает в 
этом мире поддельную духовную атмосферу? 
Мы проповедуют против неё, но не видим 
этого в нас самих.   

 Псалом 115:8: «Те, которые делают их, 
подобны им: так же и каждый, кто 
надеется на них.» Это ставит поклоняющегося 
идолу и делателя этого идола на самую низкую 
ступень. Подобные идолы беспомощны, они 
бессильны спасти и благословить человека. 

 Можете себе представить человека 
Божьего, который ходит по местности Эфеса и 
видит статуи Венуса и богини Дианы. То есть 
люди поклоняются другим людям. Человек 
Божий говорит, что вы подобны этой статуе. 
Можете себе представить, что вам скажут, 
будто вы точно такой, как и бог, которого вы 
имеете? 

 Вы скажете: «Не может быть! 
Посмотрите на размеры этих богов! Я не 
такой большой! Посмотрите, какую 
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ценность они имеют, посмотрите какие они 
величественные!» 

 Он скажет: «Но они даже не могут 
говорить!» «О, эти боги всегда говорят со 
мной!»  Эти люди просто не могут видеть себя 
«вне себя.» 

 Есть старый греческий миф, который 
называется «Нарцисс.» Это старый бог, 
смотрящий в бассейн с водой. Он видит своё 
отражение, которое им овладевает настолько, 
что он убивает себя. 

 Смысл в этой истории следующий: вы 
видите воду как отражающую среду, где этот 
бог видит отображение себя, но не знает этого. 
Он не может видеть своё отражение вне себя, 
в другой среде. Другая среда — это вода. Если 
это проверить, кинуть камень в воду, то он 
поймёт, что это нереальный образ. Из-за того, 
что он этого не делает, он лишает себя жизни. 

 Можете ли вы видеть вашу жизнь вне 
себя. Какой образ в вашем сердце? (Он не мог 
видеть этого). Люди, которые делают рекламу, 
не изучают продукты, они изучают вас. 

 Послушайте, очень важно, чтобы вы 
имели подобие во Христе. Если ваше подобие 
не во Христе, вы естественно изобретёте себе 
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другую идентификацию. Как христианин, если 
вы интересуетесь Христом, вы будете что-то 
делать для Христа. В этом большая разница. 

 Те люди находятся под ложным 
представлением. 

 Посмотрите в Захария 9:13: «Когда как 
лук я натяну себе Иуду, наполню лук 
Ефремом, и воздвигну сынов твоих, О Сион, 
против сынов твоих, О Греция, и сделаю 
тебя, как меч могучего мужа.» 

 В контексте звучит пророчество. Заметьте, 
это говорится против сыновей Греции! Почему 
в пророчестве сыновья Сиона ставятся против 
сыновей Греции, гора Сион против горы Олимп? 
Почему? 

 Главная культура будет греческой. Каин 
восстал со своей культурой, бросив вызов 
против Бога. Политики, философы, медицина, 
гомосексуалисты — всё это начиналось с 
Греции. Как часто происходят выборы? Раз в 4 
года. Как часто происходят Олимпийские игры? 
Раз в 4 года. Мы следуем за греками. Потому в 
последнее время будет использована их 
культура. Используя эту культуру, они скажут, 
что нельзя проповедовать Евангелие, потому 
что вы разрушаете культуру. 
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 Посмотрите в Захария 10:1-2: «Просите 
у ГОСПОДА дождя во время позднего дождя; 
так ГОСПОДЬ сделает яркие облака, и даст 
вам ливни дождя, каждому траву в поле. 

2- Ибо идолы говорят суету, и 
гадатели видят ложь, и рассказывают сны 
ложные; они утешают тщетно; поэтому 
они ходили, как отара, беспокоились, 
потому что не было пастуха.» 

 Заметьте, что говорится об идолах. Они 
говорят, «Божье обвинение идолам в том, что 
они не могут слышать и не могут говорить.» 
В последнее время идол начинает говорить. 

 Это стало первой вещью у христианина, 
которую он делает с раннего утра.  Теперь он 
проверяет свой e-mail. Вы загружаете свои 
фотографии в телефон и тогда весь мир 
становится сценой, а вы актёром. Вы осознаёте, 
что не можете их выключить, что являетесь 
триединством. Вы теперь вездесущи, так как 
можете быть повсеместно благодаря 
электронным приборам. Также вы всеведущи. 
Вы имеете своё мнение, выставляете его, и все 
читают ваше мнение. 

 Я - всеведущий, я знаю всё и обо всём. 
Это похоже на триединство, и это находится в 
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вашем сердце. Мобильный телефон 
всемогущий, потому что каждый знает, как со 
мной связаться. Причина, по которой вы его не 
выключаете, в том, что электроника заставляет 
вашу нервную систему быть вне вас. 

 Вот почему когда у людей все 5 чувств 
подключены, это проходит мимо мозга.   

 Нарцисс — это другое слово для 
наркотика. Он делает тебя тупым, 
приглушённым, чтобы ты не чувствовал, когда 
приходит всё вместе через эмоции и через 
чувства. 

 «Не вкушай», «Не трогай» — это всё 
делает вас грубыми, и вы связываетесь с 
каждой корпорацией и каждым бизнесом, где 
вами могут управлять. Это всё приходит 
благодаря вашим чувствам, и это вас заводит. 

 Послушайте, нет разницы между малым 
домом в джунглях и домом на высокой 
населённой скале. Они оба дают ложные 
представления о Боге и дьяволе, оба не 
существуют. 

 Если вы живёте христианством, то это 
одна вещь. Если вы живёте в крепости наверху 
- это совершенно другая вещь. Вы пытаетесь 
выжить. 
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 Люди сегодня не привязаны к 
наркотикам, но привязаны к драмам. На самом 
деле это одинокий мир. 

 2 Коринфянам 10: Люди больше 
заинтересованы в том, что они достигают, чем 
в том, во что они верят. 

 2 Коринфянам 10:5: «Ниспровергая 
воображения, и всё высокое, которое 
превозносит себя против знания Бога, и 
пленяя каждую мысль к послушанию 
Христу;» 

 В чём цель церкви? Чтобы достичь 
публику или достичь Бога? Если мы не 
выбросим наше воображение, мы начнём жить 
в прошлом. В чём весть твоей жизни? 

 Аггей 1:13: «Тогда сказал Аггей, 
посланник ГОСПОДЕНЬ, в ГОСПОДНЕМ 
послании народу, говоря, Я с вами, говорит 
ГОСПОДЬ.»  

 Христос — это Бог, явленный в плоти. 
Медиум — это среда, тело, а весть его — это 
божество, и оно не может быть увиденным, 
если нет веры. 

 В чём весть твоей жизни? Это твоё 
служение или твоя жизнь? Это то, кто ты есть во 
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Христе. 

  



19 

 

БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 

«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса 
Христа, Господа нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ 
ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧ-
НУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИ-
КОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯ-
НИЕ потерянного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, 
нет, ни одного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Бо-
жьей» Римлянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы 
должны заплатить за ваши грехи вечным адом – Та-
ково ваше ОСУЖДЕНИЕ. Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 
6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным 
в книге жизни, был брошен в озеро огнен-
ное». Откровение 20:15  
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«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, 
и убийцы, и блудники, и колдуны, и идоло-
поклонники, и все лжецы, будут иметь 
свою часть в озере, которое горит огнем и 
серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это 
ДОКАЗАТЕЛЬСТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что 
когда мы были еще грешниками, Христос умер за 
нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом от-
реагировать на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедо-
вать Господа Иисуса, и сердцем твоим ве-
рить, что Бог воскресил его из мертвых, ты 
спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в 
Господа Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, 
спасется». Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но 
хотите быть СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обрати-
тесь к Богу и верой примите Господа Иисуса Христа, как 
вашего личного Спасителя, и вы ПОЛУЧИТЕ БЕСПЛАТ-
НЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  
Помолитесь простой молитвой, своими словами от 
сердца примерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен 
перед тобой и должен платить за мои грехи 
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в аду вечно. Я не хочу попасть в ад. Я хочу 
быть спасенным. Я хочу покаяться. Я верю, 
что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я 
верю в Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я 
принимаю Его верой в мое сердце как моего 
личного Господа и Спасителя. 
 


